

Pressestimmen



LH Dr. Peter Kaiser, Sportreferent und Obmann des Vereins Special Olympics – Herzschlag Kärnten

„Für mich als Landeshauptmann ebenso wie als passionierter Sportler und Präsident des Vereins Herzschlag ist die Austragung der „Special Olympics Winterspiele 2020“ in Villach eine große Auszeichnung. Nach den erfolgreichen Titelkämpfen der „Special Olympics Sommerspiele 2014“ in Klagenfurt sehe ich Kärntens Bemühungen in diesem Bereich mehr als bestätigt.

Unser Bundesland hat eine Vorreiterrolle, was die erfolgreiche Austragung von Sportveranstaltungen auch von Menschen mit mentaler Beeinträchtigung betrifft. Wir haben mit dem Verein Herzschlag und der Lebenshilfe Kärnten die Strukturen für regelmäßige Veranstaltungen geschaffen, um mit der Austragung von Sportveranstaltungen wie den Special Olympics Winterspielen einerseits für ein sportliches wie auch touristisches und wirtschaftliches Highlight zu sorgen und andererseits konsequent an der Enttabuisierung des Themas mentales Handicap zu arbeiten.“



LH-Stv. Dr. Beate Prettnner, Soziallandesrätin

Die Special Olympics bieten die Chance, Menschen zu verbinden, die – so könnte man meinen - Welten trennen. Wenn 1000 beeinträchtigte Sportler, 500 Trainer und 650 freiwillige Helfer für eine Sache entbrennen, ist das eine wunderbare Chance, zu zeigen, dass wir alle im selben Boot sitzen. Und dass wir zwar anders, aber im Grunde doch gleich sind.

Die Gesellschaft ist die Summe ihrer Vielfalt! Die Special Olympics SIND eben diese Vielfalt! Und Vielfalt macht stark. Den Selbstwert, den jeder einzelne Teilnehmer dadurch erfährt – der ist eigentlich unbezahlbar...



Jürgen Winter, Präsident Special Olympics Österreich

Bereits vor vier Jahren haben Kärnten und der Verein „Special Olympics – Herzschlag Kärnten“ die Nationalen Sommerspiele in Klagenfurt höchst erfolgreich durchgeführt. Der Event blieb allen eindrucksvoll in Erinnerung. Umso mehr freue ich mich, dass unsere nächsten Nationalen Winterspiele wieder in Kärnten, genauer gesagt in Villach und der Region, stattfinden werden. Ich bin mir sicher, dass die Organisatoren erneut mit sehr viel Herz an die Sache rangehen und somit beweisen werden, dass unsere Athleten und unsere internationalen Freunde herzlich willkommen sind.



Günther Albel, Bürgermeister Stadt Villach

Die Austragung der Special Olympics bietet Villach eine großartige Chance, sich erneut als Top-Adresse für Großveranstaltungen zu präsentieren. Ob Kirchtag, Feuerwehrolympiade, Summertime an der Drau oder die Special Olympics: Villach hat als Stadt der kurzen Wege das nötige Know-How und die nötige Infrastruktur, um ein perfektes Veranstaltungserlebnis zu ermöglichen. Die Beschlüsse in den Gremien der Stadt vorausgesetzt, freue ich mich schon jetzt auf die Special Olympics in Villach!



Mag. Arno Arthofer, Landessportdirektor und Vorstandsmitglied Verein Special Olympics - Herzschlag Kärnten

Als Landessportdirektor freut es mich, dass der Verein Special Olympics – Herzschlag Kärnten nach den Sommerspielen 2014 nun auch den Zuschlag für die Winterspiele 2020 erhalten hat. Das Sportland Kärnten ist stolz auf seine Vereine, Sportlerinnen und Sportler.

Mit der hervorragenden Arbeit des Verein Special Olympics – Herzschlag Kärnten als Ansprechpartner und Organisator von Special Olympics-Veranstaltungen schließt sich der Kreis der Kärntner Sportfamilie.

Neben Kärntner SportlerInnen ohne Beeinträchtigung und den Para-SportlerInnen beweisen sich unsere Special Olympics-AthletInnen laufend mit guten Leistungen am internationalen Parkett. Hinsichtlich ihrer Hingabe zum Sport und der Freude über Erfolge sind sie wahre Vorbilder. Von ihnen können wir viel lernen. Die Winterspiele 2020 werden ein Feuerwerk sportlicher Leistungen und großartiger emotionaler Momente sein.



Mag. Anton Henckel-Donnersmarck, Präsident Lebenshilfe Kärnten und Vorstandsmitglied Verein Special Olympics - Herzschlag Kärnten

Seit vielen Jahren zählen Sport und Gesundheit für Menschen mit Behinderungen zu den Schwerpunkten der Arbeit der Lebenshilfe Kärnten. Bereits 2014 waren wir Projektträger der Special Olympics Spiele und haben zusätzlich österreichweit die größte Delegation entsandt.

Für unsere Athleten ist es ein besonderes Erlebnis, an den Bewerben teilzunehmen, denn hier zählen nicht Schwächen und Einschränkungen, sondern die Stärken und Leistungen jedes Einzelnen! Nur mit dieser Sichtweise auf Menschen kann eine inklusive Gesellschaft entstehen.



Dr. Maria-Luise Mathiaschitz, Bürgermeisterin Stadt Klagenfurt am Wörthersee und Vorstandsmitglied Verein Special Olympics - Herzschlag Kärnten

Die Austragung der Special Olympics Sportveranstaltungen ist eine einzigartige Chance, die sich keine Region entgehen lassen soll! Bereits die Special Olympics Sommerspiele 2014 haben in Klagenfurt einen bleibenden Eindruck hinterlassen. Die 1.500 Sportler und 600 Trainer aus sieben Nationen haben ihre positive Lebenseinstellung in der Stadt verbreitet und viele Klagenfurter in ihren Bann gezogen. Rund 1.000 freiwillige Helfer waren bei den Sommerspielen im Einsatz und haben dafür gesorgt, dass die Wettbewerbe reibungslos abgelaufen sind und sich die Teilnehmer in Klagenfurt wohlfühlt haben.